

Assemblée Générale : PROCES-VERBAL No 01 en 2013

Vendredi 01 mars 2013, 20h00, Caveau des Frères, Vionnaz

Présents :

Comité : Serge Cleusix, Heidy Richard, Alain Richard, Patrick Marchon, Bernard Cancedda, Christine Vannay-Turin.

Membres : Bertolini Patricia, Marchon Rose-Marie, Inês Cunha Rodriguez, Finger Hulda, Saugy Olivier et Marianne, Saudan Jean-Jacques, Osmani Blerim, Eggenberger Fabienne et Ulrich, Lancellotti Pasquale et Chelo, Benjakik Youssef, Fellay Yolande et Camille.

Excusés : Landry Luisa et Italo, Cleusix Mireille, Daniella Padeste, Sauthier Irénée et Claudine, Gilles Kohler.

Point 1 Accueil, approbation de l'ordre du jour et contrôle des présences

A 20h00, Serge accueille l'assemblée Istok au Carnotzet Caveau des Frères de Vionnaz.

Serge

Point 2 Approbation du PV de la dernière AG

Le PV ayant été envoyé à tous, sa lecture n'est pas demandée. Il est approuvé à l'unanimité.

Point 3 Rapport du Président

2012: une année transitoire avec un nombre d'activités important qui a permis d'augmenter sérieusement l'état des finances.

1. Au printemps, une équipe de **jeunes** emmenés par notre membre très active, Inês, a organisé un concert au Totem à Sion. Cette manifestation organisée parfaitement eu un franc succès car les groupes de musique ont répondu bénévolement à ce rendez-vous qui avait comme mission de rechercher des fonds pour les futurs projets des jeunes de Istok.
2. En septembre, Alain, responsable des manifestations, a organisé la plus grande **chorale** emmenée par Alain et Mady Morisod : un succès complet quant au nombre de chanteurs mais une absence remarquable de la population de Vionnaz. Un bilan positif de cette soirée car nous avons gagné en popularité grâce à l'investissement sans faille de nos 2 Alain, Richard et Morisod.
3. Le **séjour-santé** : une super réussite : aucun problème avec les enfants et les familles ; seules les 2 familles d'accueil des accompagnatrices n'ont pas été à la hauteur. Les accompagnatrices ont parfaitement assumé leurs missions et ont finalement été accueillies dans la famille de Christine.
4. **Moldavie** : Jean-Jacques et Diony se sont rendus en Moldavie dans le cadre du projet d'aide des jeunes. Ils ont fait l'inventaire des besoins et sont revenus enchantés de leur séjour.
5. **Viktoriya** : Istok avait décidé d'aider ponctuellement un enfant. En 2011, c'était Maksim et en 2012-2013, ce sera Viktoriya, dossier déposé par Oksana. Cette aide a été mise en place par un petit comité soit : Serge, Christine Ecoeur et Blerim. Une récolte de fonds a déjà commencé.
6. **Convoi Humanitaire** : reporté en 2013 pour le Kosovo.

Le président remercie tous les membres pour leur investissement et leur enthousiasme.

Point 4 Lecture et approbation des comptes 2012

Heidy

Au 31.12.12, la fortune s'élève à CHF 42'321.00 CHF.

Les comptes ont été vérifiés par Inês et Patricia. Les comptes sont approuvés à l'unanimité. L'exercice 2012 se solde par un bénéfice de CHF 25'391.00 CHF.

Point 5 Lecture et approbation du budget 2013

Recettes : dons Etat du VS, la loterie romande, les manifestations, dons pour Viktoriya (40'000.00 CHF.) pour env. CHF 52'500.00 CHF.

Dépenses : 2 séjours-santé (22'000.00 CHF.) collaboration KosovAction, entretien véhicule, action Viktoriya (40'000.00 CHF.) pour env. CHF 73'530.00 CHF.

La perte de l'exercice : env. 21'000.00 CHF.

Avec 2 abstentions, le budget est accepté.

Point 6 Admission - démission

Serge

Aucune démission.

Blerim est proposé comme membre du comité : accepté à l'unanimité.

Point 7 Séjours-santé 2013

A la suite de la lettre envoyée en janvier aux familles d'accueil, il en est ressorti que les familles suisses préféreraient accueillir les enfants l'été. Mais l'été, les enfants placés à l'orphelinat ne peuvent venir en Suisse car c'est à ce moment qu'il y a chez eux la visite de leurs éventuelles futures familles d'accueil. C'est pourquoi, 2013 étant l'année anniversaire du 10^e séjour santé, Istok a donc décidé d'en organiser 2 en 2013.

Été (20.07 au 10.08.2013) soit 16 enfants + 2 accompagnatrices.

A ce jour :

Cleusix	3	Sacha, Yacha, Nastia
Finger	2	Siahrei et Konstantin
Lancelloti	1	Anastasia
Fellay	1	Orphelin (pas plus de 14 ans)
Padeste	1	Margherita
Landry	1	Anatoly
Pellissier	1	Grégory
Ménendez	1	Dzianys : en attente
?	2	Dzmitry et Karyna

Saugy Olivier et Marianne **2**

Bertolini, Clémence, Claudine Sauthier : restent en réserve

Hiver – NOEL (21.12.13 au 4.1.14) soit 6 orphelins + 1 accompagnatrice

Hulda Finger	2 enfants (fratrie si possible)
Hildbrand	1 enfant
Cleusix	1 enfant

Point 8 Programme 2013

- **KosovAction**

départ du convoi : lundi 29 avril 2013

chargement à l'arsenal : samedi 27 avril 2013

empaquetage, pesée, inventaire : samedi 13 avril 2013, 8h30 (toute la journée)

Nous avons à disposition 30m3 pour un montant d'env. 1000 €.

Blerim propose aux membres intéressés de l'accompagner au Kosovo.

Fabienne Ulrich et Hulda Finger sont intéressées : départ lundi 29.04 et retour samedi 04.05 ; voyage en avion et logement organisé par Blerim. Tous les intéressés sont priés de contacter le président.

- **Viktoriya** : la famille Cleusix accueillera Viktoriya et sa maman pour le 1^{er} séjour qui servira à faire des examens au CHUV. Ensuite, nous attendrons le verdict c'ad si l'opération est envisageable.

Le président fait appel à tous afin que si d'éventuelles personnes ont des contacts privilégiés avec le CHUV puissent nous permettre de diminuer la facture médicale.

Nous constatons à ce jour une très grande générosité de tous grâce au grand article paru dans le NF. Dès l'arrivée de Viktoriya, il y aura une grande campagne de presse : écrit, radio, TV.

- **Fête des Couleurs à Aigle** : les 5 et 6 juillet 2013 : excellente vitrine afin d'avoir de nouvelles familles d'accueil.
- **Projet Moldavie** : le programme est légèrement différé. Jean-Jacques garde le contact avec la Moldavie. En l'absence momentanée de Diony c'est Patrick qui garde le contact avec les jeunes.

Point 9 Divers

- Bernard Cancedda, responsable des chauffeurs, nous présente un nouveau membre. Benjakik Youssef est conducteur TPG ; il accepte de faire partie du pool conducteur du bus Istok. Bienvenue !

Serge remercie chaleureusement la grande assemblée. Il se réjouit des retrouvailles durant les prochains séjours-santé.

Fin de l'AG : 21h30

la secrétaire Christine Vannay-Turin